

EL ÚLTIMO SECRETO  
DE LA CATEDRAL



El arquitecto de las obras anuncia en el podcast 200 de 'Memoria SUR' el hallazgo de una escalera del siglo XVI P30

TEBAS: «EL FRENTE BOKERÓN TENDRÁ QUE SER DISUELTO» P34

## Los proyectos de nuevas viviendas en Málaga repuntan en plena crisis habitacional

Los visados aumentaron en 2024 un 27,5%, de los que casi un 8% son VPO previstas hace una década

En plena crisis habitacional, con la falta de vivienda en el centro de todas las preocupaciones y debates en la agenda pública, Má-

laga cerró 2024 con un aumento del 27,5% en los visados registrados por el Colegio de Arquitectos. Un total de 8.902 proyectos de

nuevas viviendas se visaron el año pasado en la institución colegial, de las que casi el 8% son VPO previstas desde hace más de una

década. La capital y localidades de la Costa del Sol, entre las que destaca Estepona, tiran de este incremento. P2



Los taxistas, concentrados en el Parque de Málaga, ayer. MIGUE FERNÁNDEZ

### Los taxistas protestan contra el coste de los seguros

Centenares de coches toman el Parque para denunciar primas en las pólizas «de hasta 9.000 euros»

Los taxistas protagonizaron ayer una protesta masiva en la capital, con un centenar de coches que tomaron el Parque tras recorrer varias calles de la ciudad desde su salida en las inmediaciones del Palacio de Deportes José María Martín Carpena. Los profesionales salieron a la calle para exigir mejoras en las condiciones que les imponen las compañías de seguros, «con primas que llegan a los 9.000 euros, una barbaridad». Criticaron además que el Gobierno no les ha recibido pese a la petición de varias reuniones. P4

### García Ortiz rechaza responder al juez y se desvincula de la filtración

El fiscal general va al choque con el magistrado del Supremo, al que acusa de «impedir que se descubra la verdad»

El fiscal general del Estado, imputado por el Supremo por la filtración de datos del novio de la presidenta madrileña Ayuso, se negó ayer a responder más que a su letrado. P26

### Archivada la denuncia contra el alcalde de Estepona por acoso sexual a un policía

El Juzgado de Instrucción Número 5 de Estepona ha archivado la denuncia contra José María García Urbano, que ha declarado que las acusaciones «carecen de fundamento». P9

### Málaga se perfila como sede de la gala de la Guía Michelin P43

Madrid Fusión  
Andrea Martín, de Tragatá, elegida como mejor jefa de sala de restaurante P45



MÁS TEMAS

Trabajadores del Clínico avisan de que las urgencias están «al borde del colapso»  
Salud anuncia que ya ha activado medidas P7

La Junta permitirá el uso de suelo dotacional para hacer VPO  
El decreto pretende duplicar la construcción de vivienda pública P22